Les créatures du désert

Les créatures qui vivent dans la chaleur torride des déserts possèdent des caractéristiques très importantes leur permettant de résister à la chaleur et à la sécheresse. Par exemple, le crapaud à "pattes de piques" passe les 9 mois les plus chauds de l'année en dormant caché dans un trou. Il s'enveloppe de gélatine qu'il a lui-même produit. Les tortues du désert font des réserves d'eau pour l'été dans deux poches situées en dessous de la croûte supérieure de leur carapace. Quant aux escargots et aux crevettes, après les rares pluies dans les déserts, ces derniers passent à l'action dans les flaques d'eaux et avant que ces eaux tarissent, y laissent leurs œufs qui sont capables d'attendre une dizaine d'années. Ainsi, dans le sol salé et chauffé par le soleil, les bébés attendent jusqu'à la prochaine pluie pour sortir de l'œuf.



Allah a créé des variétés de créatures vivantes adaptées à des conditions de vie diverses. Il est pratiquement impossible pour les êtres humains de se débrouiller seul dans le désert. Cependant, les animaux dotés de caractéristiques supérieures, peuvent vivre sans avoir besoin de l'aide de personne, grâce à ce qui leur est inspiré par Allah le Tout-Puissant.

Nulle bête marche sur terre, nul oiseau volant de ses ailes, qui ne soit comme vous en communauté. Nous n'avons rien omis d'écrire dans le Livre. Puis, c'est vers leur Seigneur qu'ils seront ramenés. (Sourate al-Anam, 38)